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为进一步加强敬老院冬
季安全管理工作! 严防各类
安全事故发生!

$$

月
"&

日上
午!县民政局副局长陈浩"救

助办主任李德龙等对朱巷镇

敬 老 院 进 行 了 越 冬 安 全 检

查! 朱巷镇民政事务所工作

人员陪同#

陈浩一行! 深入老人房

间"食堂"仓库等重要场地!对

可能存在的消防安全隐患进行

了认真排查!重点检查了室内是

否私拉电线"是否堆放易燃物

品"消防设施是否完备等$ 陈

浩要求! 敬老院的管理人员

要 高 度 重 视 老 人 的 生 活 安

全! 严禁室内堆放垃圾类易

燃物品!要以舒城县干汊河镇

敬老院突发火灾为警戒!增强消

防安全防范责任感$检查组同

时对敬老院的特护区改建工程进行了

实地勘察!并提出整改意见$

朱巷传真

王权在朱巷镇寄语选派干部

''

月
"&

日上午! 县政协主席王权!

副主席杜世坤% 杨标一行来到朱巷镇看
望县政协在朱巷镇镇北村的选派干部汪
金秀!并对做好选派工作提出工作要求$

朱巷镇党委书记朱起"统战委员杜凤仙"

宣传委员孔鑫等陪同$

座谈会上! 镇北村党支部书记仇多
彩介绍了镇北村的基本情况" 经济社会
发展状况和存在的问题$ 随后!朱起代表
镇党委政府对县政协将优秀的年轻干部
送到朱巷镇!支持朱巷的发展表示感谢$

朱起在介绍村情时指出! 镇北村虽

然基础较为薄弱! 但发展优势正
日益凸显!村&两委'班子%镇包联
村干部的调整为镇北村的发展提
供了组织保障( 镇党委政府积极
扶持村级化债! 为镇北村的发展
松了绑!减了压(土地增减挂钩项
目的储备实施!土地的流转!天欣
园林%森港园林的加盟!为镇北村
的经济积累了后劲# 下一步!镇北
村要进一步加强村部建设% 公共
基础设施建设% 项目建设和产业
调整!推动造血功能进化升级# 镇

北村 &两委' 干部要与选派单位主动对
接%汇报工作!争取项目支持#

王权指出! 朱巷镇镇村两级组织高
度重视选派工作! 积极为选派干部创造
良好的工作%生活环境!让县政协把优秀
的年轻干部送到朱巷镇选派锻炼感到很
放心#

王权要求! 选派干部要把握难得的
人生经历!要安心工作!虚心学习!积累
农村工作的方法和经验# 县政协将利用
自身优势! 为镇北村发展所需项目做好
协调服务#

姜鸿杰到朱巷镇调研指导工作
近日! 县委常委姜鸿杰在县

政府办副主任% 县行管局局长董
朝兵的陪同下! 来到朱巷镇调研
指导工作# 通过走访调研!姜鸿杰
对该镇经济社会事业方面取得的成
绩给予充分肯定!并要求朱巷镇党委
政府一班人要进一步做好三农工
作!为朱巷谋求更好更快的发展#

在调研中! 姜鸿杰一行首先
听取了朱巷镇党委书记朱起关于
朱巷镇镇情% 经济社会事业发展
情况的简要汇报# 随后!姜鸿杰一
行来到合肥天欣园林% 省级美好乡村示
范点庞孤堆社区和合肥北少林武校 !实
地了解该镇土地流转%产业结构调整%新

农村建设%群众当前的生产%生活和就业
情况!以及教育发展情况# 镇长李军舰%

常务副镇长唐义国陪同调研#

“百馆(站)千村文化结对”走进朱巷
''

月
'(

日!朱巷镇庞孤堆社
区文化广场上人头攒动% 热闹非
凡# 由合肥市委宣传部% 市文明
办%市文化广电新闻出版局主办!

合肥市文化馆承办! 长丰县文化
馆协办的&百馆)站*千村文化结
对'文艺演出在这里隆重举行!活
动吸引了近千群众前来观看$

来自朱巷镇俏夕阳舞蹈团的
广场舞+新时代女兵,拉开了整场演
出的序幕!快板说唱"庐剧"歌曲"相
声等十多个群众喜闻乐见的文艺
节目轮番上演!整场演出内容丰富"形式
多样!观众直呼精彩!最后演出在动感十
足的广场舞+舞动中国,中圆满落幕$

本次&百馆
)

站
*

千村文化结对'文艺
巡演丰富了农村群众文化生活! 受到了
广大群众的普遍欢迎$

县教体局负责人肯定朱巷中学工作
$$

月
$%

日下午!县教体局局
长王克全! 合肥市长江医院院长
周铭琦在朱巷镇镇长李军舰 !党
委统战委员杜凤仙的陪同下来到
朱巷中学指导工作$

王克全一行在朱巷中学校长
李孝钱等陪同下! 参观了校园环
境!听取了朱巷中学工作汇报!王
克全对朱巷中学取得的成绩给予
充分肯定$ 随后王克全一行来到
高一学生梁润之家中! 梁润之同
学父母双残!家庭困难!但他学习
成绩优异!表现突出$ 王克全一行
与梁润之亲切交谈! 详细询问了解了他
的家庭情况及学习情况! 并亲手送上慰

问金!勉励他要克服困难"认真学习!将
来以优异的成绩来回报社会和父母$

镇领导到耿岗、七里等村调研工作
$$

月
$&

日上午!朱巷镇党委书记朱
起先后来到耿岗村" 七里村等村调研指
导工作$

朱起首先来到耿岗村! 听取了村负
责人关于村里老年活动中心建设情况的
汇报!并且实地查看了建设情况$ 朱起指
出!要高度重视老年人活动中心的建设!

为老年人开展丰富多彩的文化" 体育等
活动提供场所"服务等保障$

在七里村! 朱起现场督查了七里组
至三里坝水库的金太阳光伏发电项目施工
便道修建情况! 仔细了解田地占用以及工
程进展等情况$ 朱起强调!要把握晴好天
气的有利时机!加快工程进度!为金太阳光
伏发电项目的顺利开展提供一流环境$

随后!朱起又来到前黄村和羊荒村!

就村部建设" 美好乡村规划和羊荒林场
的资源开发提出指导性建议$

朱巷镇运动员三运会上展风采

$$

月
""

日
+",

日!县第三届运动会
田径项目比赛在长丰一中西校区激烈展
开!来自朱巷镇的董传海"李方柱"朱本
秀等运动员在

'##

米"

(##

米" 跳远等项

目中奋力角逐!取得了一枚金牌"

两枚银牌"一枚铜牌的优异成绩!

在县第三届运动会上展示出了朱
巷人民的风采$

据悉! 为进一步丰富群众体
育文化生活!助推全民健身!朱巷
镇积极做好长丰县第三届运动会
备战准备工作$ 成立了以党委书
记朱起为组长!镇长李军舰!党委
委员"统战委员杜凤仙为副组长!

文广电站" 党政办等工作人员为
成员的运动会领导小组! 全面做

好运动会宣传"选拔"报名等相关工作!

广泛调动全镇干部群众的参与热情 !共
选拔出

"#%

名运动员参与到县第三届运
动会

'-

个大项
.-

个小项的比赛中$

县卫生局考核卫生单位创建工作
$/

月
,'

日上午!县卫生局副局长刘

岳一行来到朱巷镇考核市卫生先进单位

创建工作$ 镇分管领导崔波陪同$

考核组由县爱卫办牵头组织! 县疾

控中心抽调地方病防治"健康教育"公共

卫生科室专业技术人员各
'

名组成$ 考

核组一行查看了镇机关大院的环境卫生

情况!并仔细检查了创建资料$ 考核组还

深入庞孤堆"柘塘社区!对照标准就两个

社区创建卫生社区的成果进行考核$ 通

过现场走访和审核创建资料! 考核组对

朱巷镇前一阶段的卫生创建工作给予了

充分肯定$ 就如何做好下一步创建工作!

考核组指出!要加强公厕卫生"机关食堂

的管理工作!完善健康知识培训制度(要

进一步提高村民卫生意识! 养成良好卫

生习惯(要落实公共场所禁烟制度!加大
禁烟劝导力度$

土地增减挂钩项目通过县级初验
"/'%

年
''

月
%

日!县国土资源局会
同县农委"水利"交通等部门组成的验收
组!同时邀请了规划设计单位"项目监理
单位!对朱巷镇
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年度
'

"

"

"

,

"

%

批次
土地增减挂钩项目进行了验收$

县验收组一行!利用一天时间!深入
实地!结合项目规划设计图纸!采用深入
田头与农户交谈等方 法 !对 朱 巷 镇 土 地
增 减 挂 钩 项 目 各 个 项 目 点 逐 一 进 行
了 现 场 查 看 $ 验 收 组 一 致 认 为 朱巷镇
"/'"

年度
'

"

"

"

,

"

%

批 次 土 地 增 减 挂 钩
项 目 新 增 耕 地 规 模 "耕 地 质 量 "交 通 "

水 利 配 套 等 基 本 达 到 设 计要求! 符合
相关验收规范$ 同时!对项目区存在的问
题也不回避!提出了整改意见$

朱巷镇 表 示 将 利 用 这 次 县 级 初
验 为 契 机 ! 切 实 做 好 项 目 内业和外业
的进一步整改工作!争取早日申 请 市 级
验 收$
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伏发电项目的顺利开展提供一流环境$

随后!朱起又来到前黄村和羊荒村!

就村部建设" 美好乡村规划和羊荒林场
的资源开发提出指导性建议$

朱巷镇运动员三运会上展风采

$$

月
""

日
+",

日!县第三届运动会
田径项目比赛在长丰一中西校区激烈展
开!来自朱巷镇的董传海"李方柱"朱本
秀等运动员在

$//

米"

(//

米" 跳远等项

目中奋力角逐!取得了一枚金牌"

两枚银牌"一枚铜牌的优异成绩!

在县第三届运动会上展示出了朱
巷人民的风采$

据悉! 为进一步丰富群众体
育文化生活!助推全民健身!朱巷
镇积极做好长丰县第三届运动会
备战准备工作$ 成立了以党委书
记朱起为组长!镇长李军舰!党委
委员"统战委员杜凤仙为副组长!

文广电站" 党政办等工作人员为
成员的运动会领导小组! 全面做

好运动会宣传"选拔"报名等相关工作!

广泛调动全镇干部群众的参与热情 !共
选拔出

"/%

名运动员参与到县第三届运
动会

$-

个大项
.-

个小项的比赛中$

县卫生局考核卫生单位创建工作
$/

月
,$

日上午!县卫生局副局长刘

岳一行来到朱巷镇考核市卫生先进单位

创建工作$ 镇分管领导崔波陪同$

考核组由县爱卫办牵头组织! 县疾

控中心抽调地方病防治"健康教育"公共

卫生科室专业技术人员各
$

名组成$ 考

核组一行查看了镇机关大院的环境卫生

情况!并仔细检查了创建资料$ 考核组还

深入庞孤堆"柘塘社区!对照标准就两个

社区创建卫生社区的成果进行考核$ 通

过现场走访和审核创建资料! 考核组对

朱巷镇前一阶段的卫生创建工作给予了

充分肯定$ 就如何做好下一步创建工作!

考核组指出!要加强公厕卫生"机关食堂

的管理工作!完善健康知识培训制度(要

进一步提高村民卫生意识! 养成良好卫

生习惯(要落实公共场所禁烟制度!加大
禁烟劝导力度$

土地增减挂钩项目通过县级初验
"/$%

年
$$

月
%

日!县国土资源局会
同县农委"水利"交通等部门组成的验收
组!同时邀请了规划设计单位"项目监理
单位!对朱巷镇

"/$"

年度
$

"

"

"

,

"

%

批次
土地增减挂钩项目进行了验收$

县验收组一行!利用一天时间!深入
实地!结合项目规划设计图纸!采用深入
田头与农户交谈等方 法 !对 朱 巷 镇 土 地
增 减 挂 钩 项 目 各 个 项 目 点 逐 一 进 行
了 现 场 查 看 $ 验 收 组 一 致 认 为 朱巷镇
"/$"

年度
$

"

"

"

,

"

%

批 次 土 地 增 减 挂 钩
项 目 新 增 耕 地 规 模 "耕 地 质 量 "交 通 "

水 利 配 套 等 基 本 达 到 设 计要求! 符合
相关验收规范$ 同时!对项目区存在的问
题也不回避!提出了整改意见$

朱巷镇 表 示 将 利 用 这 次 县 级 初
验 为 契 机 ! 切 实 做 好 项 目 内业和外业
的进一步整改工作!争取早日申 请 市 级
验 收$

组稿：孔 鑫 余先智 杨慧玲
黄伟云 朱其楼 李 蕾


